
 

 

证券代码： 300460                             证券简称：惠伦晶体 

广东惠伦晶体科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表                                                     

投资者关系活动

类别 

 

□ 特定对象调研        □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

 其他 （2024 广东辖区上市公司投资者关系管理月活动投资

者集体接待日） 

参与单位名称及

人员姓名 
投资者网上提问 

时间 2024 年 9 月 12 日 (周四) 下午 15:30~16:30 

地点 
公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式与投资者互动交流 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长兼总经理  赵积清 

2、财务总监  邓又强 

3、董事会秘书  潘毅华 

4、独立董事  裴娟娟 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、公司很缺钱吗，需要向银行借贷补充流动资金？还要出

售股权给私募。经营资金出现困难了？请如实回答！ 

尊敬的投资者，您好！通过银行借贷等间接融资来解决企业

经营过程中的资金需求是公司正常的经营活动，公司资金情况受

到国家货币政策、行业周期、下游行业的景气度等多方面的影响，

公司有能力和信心解决日常经营过程中的相关资金需求。谢谢！ 

2、目前公司前五大客户说谁？为什么不公布，是不是违法

信息公平原则？ 

尊敬的投资者，您好！公司根据法律法规严格履行信息披露



 

 

义务，因客户相关信息属于商业秘密，不具体公布客户名称，请

您理解。感谢您的关注！ 

3、目前公司产能多少？ 

尊敬的投资者，您好！公司年产能超 20 亿只。感谢您的关

注！ 

4、重庆项目是否全部完成，生产状况如何？ 

您好！重庆项目一期已经完成，生产经营正常，形成的产能

在逐步释放当中。谢谢！ 

5、贵公司的高频晶振只能满足国内 3%的产能，为什么不扩

产呢？ 

尊敬的投资者，您好！感谢您对公司的关注。公司对设备的

投资需要综合考虑市场情况、资金情况以及客户需求等多方面的

因素，如有进一步的投资计划，公司将按照法律法规的要求向广

大投资者披露。谢谢！ 

6、贵公司为何把股权转让给私募，是不是变相减持 

您好！公司相关的股权转让均依法依规进行，谢谢！ 

7、国家会投资贵公司吗？ 

您好！欢迎看好公司未来前景的投资者对公司进行投资，谢

谢！ 

8、贵公司的晶体原件，在华为和苹果设备上是否大量使用？

对下半年的业绩是否有信心？和华为海思是否有合作？算力芯

片上是否有使用晶体元器件？ 

尊敬的投资者，您好！感谢您对公司的关注。公司的产品广

泛用于国民经济的各个领域，在通讯领域也有广泛的应用，公司

与国内各知名通讯终端厂商有良好的合作关系。谢谢！ 

9、关于贵公司在网络有传播有重组的信息，是否有这方面

信息？ 

尊敬的投资者，您好！关于公司重大信息请以公司在指定信

息披露媒体披露的公告为准。感谢您对公司的关注！ 

10、请问赵董事长，惠伦晶体多次股权转让，是否在试探证



 

 

监会执法力度？ 

您好！公司相关的股权转让将会依法依规进行，谢谢！ 

11、公司预计下半年业绩会怎样 

尊敬的投资者，您好！相关情况敬请关注公司后续披露的定

期报告等相关内容。感谢您的关注！ 

12、请问韩巧玲副总经理与韩雪副总经理是否是亲戚关系？ 

尊敬的投资者，您好！韩雪女士系公司董事、常务副总经理

韩巧云之侄女。感谢您的关注！ 

13、请问三季度经营状况如何，与二季度相比是否增长？ 

您好！公司三季度生产经营正常，具体情况敬请关注将于

10 月份披露的三季报，谢谢！ 

14、赵董事长，您好！1、贵公司的董事及管理人员经常性

的变动，是什么原因让管理层变动这样大？对公司的战略布局及

从 2022 年后业绩及营收的变化影响大不大，2、贵公司的光刻机

及光刻技术主要分布在哪些方面能具体介绍一下不？3、关于

2024 年 8 月 23 日转让的这些股份是出于什么原因宁愿拿出 5%

的股份转让给私募基金而不是国家公募基金（2023 年泰安基金

的终结）？ 

感谢您对公司的关注！公司基于公司治理结构的优化及日常

生产经营所需等方面的考虑对相关人员进行调整，不会对公司的

正常经营产生重大影响。公司掌握的光刻工艺生产技术，可以突

破机械研磨工艺的限制，生产高基频压电石英晶体元器件所需的

石英晶片，既能实现晶片的小型化，也能实现晶片的高基频。关

于协议转让具体情况，敬请查阅已经披露的相关公告。 

15、这一周都在水下绿，贵公司有回购增持计划么？是想把

公司通过三方卖给散户？贵公司还有投资价值么？贵公司有没

有做好市值管理计划？ 

尊敬的投资者，您好！感谢您对公司的关注。公司若有回购

增持计划，公司将会按照相关法律法规的要求及时进行披露。公

司致力于经营好公司主业，为广大投资创造价值，以良好的业绩



 

 

来回馈广大投资者。谢谢！ 

16、请问赵总，目前公司主要合作企业都有那些知名企业，

比如与华为合作如何，供货量多少，谢谢 

尊敬的投资者，您好！公司主要产品为 SMD 谐振器、TSX 热

敏晶体、TCXO 振荡器和 OSC 振荡器等，广泛应用于通讯电子、

汽车电子、消费电子、移动互联网、工业控制、家用电器、航天

与军用产品和安防产品智能化等领域，并与相关领域的头部企

业、知名厂家建立了友好合作关系。具体情况敬请关注公司披露

的定期报告和临时公告。具体的合作公司情况，因涉及相关商业

信息，恕不便回答。感谢您对公司的关注与支持！ 

17、潘毅华董秘，关于中小投资者在互动平台上的提问，

你所领导的证券部有没有尽到回答中小投资者的问题的答复义

务？为啥别的公司董秘都是经常性的和投资者交流答疑，贵司的

董秘和消失了的一样，一个问题提出来几个月不见答复？是不是

没有尽到你的义务和责任？按照证券法你有没有责任？ 

您好！谢谢您的宝贵意见建议，我们后续会进一步做好投资

者交流工作，及时回复投资者问题。谢谢！ 

 

 

 

附件清单（如有）  

日期 2024 年 09 月 12 日 

 


